
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香様

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生　ソリマン・ゼアドさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲様

皆様、新年あけましておめでとうございます。

今年の元旦は、とても穏やかな、すがすがしい

一日で始まりました。振り返ると、昨年の１月

１日に能登半島に大地震が襲いました。残念な

がら、復旧活動は遅々として進んでいないよう

です。また、翌２日には、羽田空港で日本航空

の旅客機と海上保安庁の航空機が接触し炎上す

る事故がありました。海上保安庁の乗組員には

犠牲者が出ましたが、日本航空の乗務員の適格

な避難誘導で、旅客機は一人の犠牲者を出すこ

とも無く、民間航空機の危機管理の能力の高さ

を内外に示した事件であったと思います。それ

から一年、内外で様々な事件が相次ぎ、あっと

いう間の一年であったと思います。このように

めまぐるしく世の中が動いているのは、やはり、

インターネットやＡＩ などの情報化の技術が、

人間の処理能力を超えるところまで進んだ事が

要因だと思います。昨年１２月の会長挨拶では
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充分に伝え切れなかったと反省していますが、

インターネットのよる音楽配信の技術が究極の

レベルに到達し、レコードやＣＤなどのツール

が必要なくなり、しかも、あらゆる音楽が、高

音質（ハイレゾ）で、何時でもどこでも聞くこ

とができるという、夢の世界が目の前に現れま

した。ＡＩの技術にも驚かされました。遅れば

せながら、正月休みに、昨年末に呉服町名店街

で行った会議の議事録をＡＩで作ってみまし

た。２時間の音声データを、まずテキストファ

イルに変換し、これをチャットＧＰＴで要約さ

せてみました。音声データのテキストファイル

への変換には数時間を要しましたが、それを

チャットＧＴＰで要約する作業は、僅か数秒で、

もっともらしい要約文がアウトプットされまし

た。あっという間の出来事で、信じられません

でした。但し、この話には「落ち」がありまして、

後で、要約文の元となったテキストファイルを

読み直してみたのですが、その文章は、誤訳だ

らけで、修正する気にもなれないレベルのもの

でした。にもかかわらず、要約文は、よく出来た、

もっともらしい説得力があるものでしたが、元

を正せば、相当いい加減な文章を「もっともら

しく」要約しているのです。最初のプラスの驚

きが、マイナスの驚きに変わりました。これは

私だけの体験でしょうか？恐らくこのようなこ

とは皆様の周辺でも起きているのではないかと

思います。これから、我々はフェイクがかった

情報に左右される時代が来るのではないかと不

安を感じた次第です。だからこそ、これからは、

人と人のダイレクトコミュニケーションが、一

層大切な時代になるだろうし、我々は、そのよ

うな環境づくりを行っていかなければならない

と思った次第です。２０２５年は「巳」年です。

「巳」は十二支の６番目で、蛇を表します。蛇

には一般的にネガティブなイメージもあります

が、古来より豊穣や金運を司る神様として祀（ま

つ）られることもあり、神聖な生き物として認

識されてきました。たくましい生命力があり、

脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくこと

から、医療、治療、再生のシンボルともされて

います。また、運気を上げる縁起物として「定

番」となっており、蛇の登場する夢を見ると吉

兆とされたり、蛇皮の財布や、蛇の抜け殻を財

布に入れて持ち歩くと金運が上がるともいわれ

ています。巳年生まれの人は、蛇のように辛抱

強く、粘り強い性格を持つとされ、また、知恵

や洞察力に優れているとも言われています。今

年の年末には、株価が高騰するだろうという観

測も出されています。今年一年、人と人のコミュ

ニケーションを大切にして、運気を高めて充実

した一年にしたいと思います。９０周年記念例

会の準備も始まりました。今年も「エンジョイ

ロータリー」で宜しくお願い致します。

◦委  員  会  報  告◦

雑誌委員会　箕田委員長

１月号の読みどころ紹介

職業奉仕委員会　後長副委員長

次回職場見学会 １月２０日および懇親会のご

案内



◦幹　事　報　告◦

幹事　横山　泰久様

あけましておめでとうございます。本年度も半

年が終わり、残りこの勢いに乗っか頑張ってい

きたいと思います。３月２日静岡第３グループ

のＩＭが開催されます。例会では無いですが、

出席を募集しております。他のロータリーの方

との交流も出来ますので是非皆さん参加して頂

きたいと思います。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●●月●●日　西田　高宏さん

●●月●●日　石道　真奈美さん

●●月●●日　堀池　彰さん

●●月●●日　杉本　忠重さん

●●月●●日　川村　卓利さん

●●月●●日　松野　正三さん

●●月●●日　横山　泰久さん

●●月●●日　川辺　哲さん

●●月●●日　番匠　俊行さん

●●月●●日　山田　知宏さん

【結婚記念日】

●●月●●日　西村　やす子さん・龍哉さん

●●月●●日　牛島　大介さん、敦子さん

◦在　籍　表　彰◦

在籍●●年　伴野　隆一郎さん

（●●●●年●●月●●日入会）

在籍●●年　寺戸　常剛さん

（●●●●年●●月●●日入会）

在籍●●年　鈴木　礁さん

（●●●●年●●月●●日入会）

在籍●●年　児玉　俊明さん

（●●●●年●●月●●日入会）

◦ス　マ　イ　ル◦

水上　房吉さん

株式会社水上房吉商店、創立１６０年となりま

した。会社とともに自分も年を取り仕事は息子

に任せています。これからも静岡のお茶を宜し

くお願い致します。

寺戸　常剛さん

在籍●●年表彰、巳年のお祝いありがとうござ

いました。

児玉　俊明さん

在籍●●年の表彰、ありがとうございました。

稲葉　豊さん

昭和●●年に生まれた年から●回目の巳年を迎

えました。蛇のように脱皮し、くねくねと長生

きをしたいと思っておりますので、今年もよろ

しくお願いします。

植松　昌美さん

年男です。蛇のネクタイを買って今年付けてき

ました。皆さん見て下さい。

内田　健さん

年男です、●●●誕生日です。

松野　正三さん

誕生日祝いありがとうございます。今年前役と

なりますので、人生初の厄払いに行ってきます。

横山　泰久さん

去年の年末に●●歳になりました。●●月●●

日という大変中途半端な日に生まれたため、誰

からも祝って頂けなかったですが、ロータリー



に入ってからは毎年新年例会で祝って頂き嬉し

いです。本年もよろしくお願い致します。

山田　知宏さん

●月●日、●●歳の誕生日を迎えました。今年

もまだまだ若手で頑張ります。

牛島　大介さん

結婚●●周年に相応しい素敵なお花を頂き、あ

りがとうございます。忘れぬようにと●●●●

●●●に入籍いたしましたが初の単身赴任時で

の記念日、忘れていました。しかし、お花を贈っ

ていただいたおかげで本当に助かりました。あ

りがとうございました。

石塚　直美さん

年始め松本伊代さん、伊予はまだ１６だから、

と歌っていた彼女が今年○○歳というニュース

を聞きました。私は気持ちは今でも１６歳のま

ま、一年を過ごしたいと思います。

川辺　哲さん

誕生日スマイルです。皆様よろしくお願いしま

す。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/8 110名（110名）  69 名 41 名 62.73％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

◦新　　年　　会◦

１８：００～　開催


